

Ponencia y debate de Borja Pertusa. Atelier Confección a medida y arreglos textiles.

Viernes 15 de noviembre 2024

Dentro de las actividades de las jornadas de emprendimiento, el pasado 15 de noviembre los alumnos y profesorado de la familia de textil , tuvimos el placer de contar con el testimonio del antiguo alumno y ahora empresario Borja Pertusa, que nos contó de primera mano su experiencia como joven emprendedor en un mundo tan apasionante y competitivo como es el sector textil.

#PlanDeRecuperación #NextGenerationEU @fp_aragon

